

Parole prophétique : J'ai une porte ouverte sur le Canada !

Le 29 mai 2024 à 2h43
Respectueusement soumis,
Barry Wunsch
Le marteau canadien.
Publiée le 16 juillet 2024

*J'ai reçu cette parole le 29 mai 2024, et je n'ai pas eu la grâce de la publier, jusqu'à ce soir.
Brut, rien d'ajouté ni de retranché, la voici pour la porter devant le Père.
Barry*

Parole prophétique :

J'ai ouvert la porte sur le Canada !

C'est l'heure de vous lever et de vous tenir debout avec moi !

Barry, dis à Mon peuple que Je suis en train de briser les trois cordes du communisme au Canada !

Ces trois cordons diaboliques sont sur le point de disparaître !

Cette alliance diabolique est en train d'apparaître au grand jour !

Ils ne peuvent plus la cacher !

La tromperie et la sorcellerie d'où ils tirent leurs plans pour manipuler Mon peuple sont exposées pour apporter Ma Justice à ce pays que J'aime !

Ce cordon rouge, orange et bleu est en train de tomber !

Cette alliance maléfique trompeuse est en train de tomber !

Ils sont tous de mèche !

Ces marionnettes gouvernementales jouées par les marionnettistes mondialistes et les élites sont en train de démolir le Canada !

Trudeau, Singh et Poilievre forment un tout ! (ou sont tous les mêmes)

Ils ont pris l'argent !

Ils ont été achetés !

Ils dansent au diapason de leurs manipulateurs !

Ce sont de mauvais acteurs !

Ce sont les mêmes metteurs en scène diaboliques qui leur donnent la réplique et les appellent en lever de rideau !

Ils sont achetés et payés !

Ne vous y trompez pas, ils savent exactement ce qu'ils font !

Sauf qu'ils ne M'ont pas considéré, Moi et Mes voies, et qu'ils n'ont aucune chance contre Moi !

Ils mentent à volonté.

Vous pouvez être sûrs qu'ils ne bénéficieront pas d'un passe-droit sur ce point !

Ils ont jeté une malédiction sur le Canada !

Ils ont ensorcelé le Canada !

Vous serez choqués par ce que vous allez voir !

Regardez-Moi briser cette malédiction, rompre ce sort et retirer ces personnes de toutes les fonctions d'élus !

Ils ne pourront plus contrôler et détruire ce pays !

Ils doivent tous partir !

Des leaders des/et dans les ténèbres cachés à la vue de tous, se faisant passer pour la lumière, faisant des promesses qu'ils n'ont tout simplement pas l'intention de tenir !

À deux visages, cachés derrière des masques qui s'enlèvent ! Ils trompent délibérément mon peuple !

Le spectacle est terminé ! Ils ne sont pas ce qu'ils prétendent être !

Des praticiens occultes se font passer pour des hommes et des femmes de foi chrétienne, se blottissant contre des pasteurs et des dirigeants et trompant la nation à tout prix !

Ils ont pris leur décision, tout comme Moi !

Canada - Les dénonciateurs sont relâchés, car ce qu'ils font en coulisses est une trahison !

Une preuve incontestable est à portée de main !

Ils ne pourront pas l'arrêter, ni la tourner (la « trafiquer »).

Qu'on se le dise, je reprends Mon Canada !

Je vais faire le ménage sur la Colline du Parlement !

Tout va tomber !

Ce Babylonien démoniaque n'existera plus lorsque J'aurai terminé !

L'esprit politique religieux a fait son temps, il sera coupé de l'esprit de Jézabel que vous avez toléré.

C'est le temps qu'une profonde repentance brûle à travers cette nation afin que nous puissions la reconstruire !

Je suscite un mouvement populaire dans cette nation !

J'ai un Abraham qui ouvrira la voie !

Qu'on le sache, Je l'ai choisi, Je l'ai appelé par son nom, et Ma main est sur lui et ma faveur est avec lui !

Il dira la vérité dans l'amour, et il a Mon onction de briseur qui sera sur lui !

Le Canada l'attendait !

Il est plus avancé qu'ils ne le croient !

Canada, écoute la parole du Seigneur -

Prépare-toi à ce qu'Abraham conduise cette grande nation qu'est le Canada vers sa destinée !

Il est temps que sa voix soit entendue dans toute cette grande nation !

Barry, dis à Mes premiers peuples que J'ai entendu leur cri.

J'ai compté chaque larme.

J'ai vu leur chagrin et leur douleur.

J'ai vu ta repentance et ton cœur qui s'est à nouveau tourné vers Moi.

Ton murmure de pardon envers tes traîtres a ouvert un chemin pour que Je puisse traverser ce pays.

Tu peux être assuré que c'est maintenant entre Mes mains !

Le temps de la justice pure est proche.

Observe maintenant et tu me verras Me déplacer rapidement à travers ce pays.

Le géant endormi n'est plus en sommeil !

Regarde-moi rassembler l'Est, l'Ouest et les Premières Nations en une seule entité !

Unis ! Comme jamais auparavant !

Canada - prépare-toi à la renaissance de ta nation !

Une fois de plus, Je dominerai le pays d'un océan à l'autre !

Une fois de plus, tu pourras dire « je suis fier d'être Canadien ».

Et Canada, tu prendras les feuilles des arbres pour guérir les nations !

Sainte est la parole du Seigneur

Respectueusement,

Barry Wunsch

Le marteau canadien

AVANCEZ SUR LA LIGNE DE FRONT !

Que Dieu vous bénisse et vous protège, vous et vos familles !

Que Dieu bénisse et protège Israël !

Que Dieu bénisse les États-Unis d'Amérique, la Belle !

Que Dieu bénisse le Canada, le vrai Nord, fort et libre !

Barry Wunsch
PO Box 25069 Deer Park
Red Deer, Alberta T4R 2M2

e-mail :
barry@thecanadianhammer.com

Site web :
www.thecanadianhammer.com